

Su cuarta versión

CPC Biobío invita a participar de los "Premios a la Innovación 2025"

Las postulaciones son abiertas a toda la comunidad y se pueden realizar online hasta el 20 de agosto en tres diferentes categorías: Persona Innovadora; Pyme o Startup y Empresa o Institución.

Con el firme propósito de fomentar la creación y el desarrollo de la comunidad innovadora de la Región, la Cámara de la Producción y del Comercio, CPC Biobío, se encuentra recibiendo postulaciones para la cuarta versión de los Premios a la Innovación.

Este reconocimiento, que impulsa el Comité de Innovación y Pymes de la multigremial, busca visibilizar y destacar casos innovadores, para inspirar tanto a empresas de todos los tamaños como a personas individuales a sumarse a la construcción de un entorno más competitivo, sustentable y socialmente comprometido.

Sobre esta nueva versión de los premios, Marce-

la Angulo, directora de CPC Biobío y presidenta del comité gremial, señaló que "buscamos que empresas, instituciones, startups y personas compartan y presenten sus casos de éxitos para que puedan inspirar a la comunidad a tomar la innovación como una herramienta de competitividad y crecimiento en nuestra región".

Las postulaciones están abiertas para iniciativas que hayan demostrado un impacto en la Región del Biobío en los últimos cinco años, incluyendo innovaciones en procesos, productos o servicios; bienes públicos innovadores, y acciones que fortalezcan la cultura de innovación y el desarrollo de ecosistemas regionales.

Las categorías son Empresa o Institución, para organizaciones con ventas anuales sobre 100.000 UF o instituciones públicas/privadas innovadoras, Pyme o Startup; para empresas con ventas anuales menores a 100.000 UF y para Persona Innovadora cuyo trabajo innovador tenga alto impacto económico, ambiental y/o social en la Región.

Beatriz Millán, directora ejecutiva de Incuba UdeC y ganadora del premio Persona Innovadora el año pasado, valoró que se impulsen instancias que reconozcan los esfuerzos de la comunidad por contribuir al desarrollo regional. "Esta iniciativa me ha permitido dar a conocer el trabajo y visibilizar el impacto que he realizado durante los últimos 10 años liderando al equipo de Incuba UdeC, en apoyo a los ecosistemas de innovación y emprendimiento".

A su vez, Paulina Assmann, CEO de SeSure Quantum, pyme que recibió el premio a la Innovación en 2024, expresó que "recibir este re-



Ganadores de la versión 2024: Stephen Walborn y Paulina Assmann de SeSure Quantum; Beatriz Millán de Incuba UdeC; y Cristhian Mellado y Ricardo Lizana de la UCSC

conocimiento fue clave para mostrar el talento científico y tecnológico de la Región del Biobío".

Finalmente, el premio a Empresa o Institución se lo llevó el Centro de Energía de la Universidad Católica de la Santísima Concepción el año pasado. El rector, Dr. Cristhian Mellado destacó el reconocimiento obtenido por parte de CPC Biobío en tiempos "donde la innovación y el emprendimiento son claves para nuestro desarrollo".

Las postulaciones para los Premios a la Innovación se pueden realizar a través de la página www.cpcbiiobio.cl y se recibirán hasta el 20 de agosto. Finalizado este proceso, los casos de innovaciones presentados serán evaluados por el comité gremial, encargado de seleccionar a los finalistas de cada categoría.

Posteriormente, un jurado compuesto por destacadas figuras del ámbito público y privado, con reconocida trayectoria en innovación, escogerá a los ganadores, los cuales serán anunciados en un evento de premiación a realizarse en octubre.

La instancia busca que empresas, instituciones, startups y personas compartan y presenten sus casos de éxitos para que puedan inspirar a la comunidad a tomar la innovación como una herramienta de competitividad y crecimiento en la Región del Biobío. Los ganadores serán anunciados en un evento en octubre.

